

Medienmitteilung (Kurzversion)

Neues Kunst- und Literaturprojekt: «Oh, Darling, du zerfällst mir sehr»

Zürich/Mels, April 2024 – Das Studio Narrativ nimmt sich mit «Oh, Darling, du zerfällst mir sehr» der Poesie des Zerfalls sowie den Themen Zeit und Vergänglichkeit an. Mit einer Kombination aus Buch, Film, Gesprächen und Events setzt das multidisziplinäre Team einem Gebäude ein Denkmal, das beim Steinbruch Tiergarten in Mels vor aller Augen zerfällt. Die Vernissage findet am 26. April 2024 im Alten Kino Mels statt. Ab Juni gastiert das Projekt in Zürich, Bern, Schaan und Winterthur.

Tausende Motorfahrzeuge rasen täglich an ihm vorbei, hinzu kommen dutzende Züge: Das kleine «Häuschen» in Mels zerfällt seit Jahrzehnten und an hoch frequentierter Lage – direkt an der Autobahn A3 (Zürich–Sargans) sowie an der Bahnlinie St. Gallen–Chur. Mit «Oh, Darling, du zerfällst mir sehr» setzt das Studio Narrativ dem Gebäude nun ein Denkmal. Die Kunst- und Literaturinitiative umfasst ein Buch, ein filmisches Werk, Fotografien, Illustrationen, ein partizipatives Gesprächsformat. Inhaltlich erkundet das Projekt die Poesie von Zerfall sowie die Themenfelder Zeit und Vergänglichkeit, Mensch und Natur.

In Zusammenarbeit mit Menschen aus der lokalen Bevölkerung und Partner:innen wie der Ackermann Bau AG, der Weinbaugenossenschaft Mels und dem Kultur- und Kongresszentrum Verrucano verbindet «Oh, Darling, du zerfällst mir sehr» Kunst, Kultur, Literatur und Gemeinschaft. Nach der Vernissage werden in Mels Lesungen, Filmvorführungen und besondere Gesprächsrundfahrten in einem eigens dafür ausgestaffierten Auto angeboten. Im Juni gastiert das Projekt u.a. beim Literaturfestival «Die Rahmenhandlung» sowie mit einer Foto-Ausstellung, dem Film und einem Podium in Zürich. Es folgen Events in Bern, Schaan (LI) und Winterthur.

Für zusätzliche Informationen besuchen Sie bitte unsere Website: www.oh-darling.ch

Kontakt:

Andrea Keller, Studio Narrativ

mail@oh-darling.ch

078 712 50 99